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Aos sete dias do mês de dezembro de dois mil e vinte e três, de forma on line (remota), reuniram-se os 1 

integrantes do Conselho do Campus FURG-SAP, para reunião extraordinária ampliada, sob a 2 

presidência do diretor do Campus, professor Antônio Luis Schifino Valente. A reunião teve início às 3 

dez horas e trinta e sete minutos, contando com as seguintes presenças: pela direção do Campus FURG 4 

SAP: Antônio Luis Schifino Valente e Darlene Arlete Webler; pelos técnicos administrativos em 5 

educação (TAEs): Márcia Helena Scherer Kurz e Amanda Alfaia; pelas coordenações dos cursos: 6 

Kessiane Silva de Moraes e Fábio Ferreira Gonçalves (Engenharia Agroindustrial Indústrias 7 

Alimentícias), Cristina Benincá (Engenharia Agroindustrial Agroquímica), Luis Carlos Schneider 8 

(Administração), Bianca Pereira Moreira (Engenharia de Produção), Cristiano Rodrigues Garibotti 9 

(Licenciatura em Ciências Exatas), Alex Leonardi (Mestrado Acadêmico em Sistemas e Processos 10 

Agroindustriais) e Charles dos Santos Guidotti (Mestrado Profissional em Ensino de Ciências Exatas); 11 

pelos docentes: Neusa Fernandes de Moura, Gustavo Mendes Platt e Itiara Gonçalves Veiga; estiveram 12 

presentes ainda, as professoras Fernanda Trombetta da Silva, Meritaine da Rocha e Lenise Guimarães 13 

de Oliveira, o professor Ismael Cristofer Baierle, assim como a jornalista Claudia Laguna. O presidente 14 

do Conselho da FURG-SAP saudou a todos e iniciou a reunião com a apresentação do primeiro ponto 15 

de pauta: Representação da comunidade acadêmica do Campus FURG-SAP na Audiência Pública 16 

da Assembleia Legislativa, no dia 11/12, às 10 horas, em Porto Alegre, conforme convite anexo, 17 

para tratar sobre a possibilidade de instalação de um curso de Medicina na Região do Litoral 18 

Norte do RS: o presidente, nesse momento, apresentou um breve resumo do cenário atual da situação, 19 

relatando as tratativas já realizadas com alguns setores da universidade e da esfera política do estado, 20 

ressaltando a importância da participação da comunidade universitária do Campus FURG-SAP na 21 

Audiência Pública da Assembleia Legislativa, marcando presença e demonstrando interesse na futura 22 

instalação dos cursos de medicina e enfermagem no Campus SAP. Após essa apresentação, e da 23 

participação da vice-diretora, prof. Darlene Webler, relatando brevemente a cerca dos trâmites para 24 

escolhas de locais para a abertura de cursos novos pelo Ministério da Educação – MEC, abriu-se 25 

espaço para a votação quanto a Representação da comunidade acadêmica do Campus FURG-SAP na 26 

Audiência Pública da Assembleia Legislativa, sendo a mesma APROVADA. Após a votação, o 27 

presidente desse conselho orientou os presentes em relação à inscrição dos interessados em participar 28 

dessa representação através do preenchimento de documento no Google Drive, já disponibilizado no 29 

momento da convocação para essa reunião extraordinária, assim como em relação ao deslocamento dos 30 

interessados que residem em Santo Antônio da Patrulha/RS. Em seguida, passou-se para o segundo 31 

ponto de pauta: Antecipação da reunião ordinária do Conselho FURG-SAP do dia vinte e um de 32 

dezembro de dois mil e vinte e três para o dia quatorze de dezembro de dois mil e vinte e três: 33 

Após manifestações de alguns conselheiros - prof. Charles Guidotti não poderia participar no dia 34 

quatorze, em função da participação no Fórum das Licenciaturas; prof. Cristiano Garibotti manifestou 35 

que se deve cumprir o calendário das reuniões, já aprovado anteriormente, mantendo a reunião 36 

ordinária no dia vinte e um – foi realizada a votação, sendo REPROVADA a antecipação da data, tendo 37 

um voto a favor, duas abstenções e o restante dos conselheiros presentes, formando maioria, rejeitando 38 

a proposta. Informes e Assuntos Gerais: o presidente do conselho informou aos presentes sobre (a) o 39 

processo de licitação, para as obras de pavimentação dos acessos internos da Unidade Bom Princípio 40 

do Campus SAP, está em andamento, em sua fase inicial; (b) também trouxe a informação de que a 41 

direção do Campus realizará tratativas junto ao Governo do Estado e ao SENAI RS para candidatar o 42 

campus para receber o projeto Centro de Pesquisas na Área da Agricultura na área da UBP, projeto do 43 
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SENAI-RS com orçamento na ordem de R$ 100.000.000,00. Nada mais havendo a tratar, o senhor 44 

presidente Antônio Luis Schifino Valente deu por encerrada a reunião, às onze horas e dez minutos. E 45 

eu, Tomás Rosito Pereira, lavrei a presente ata que, após aprovada pelo Conselho do Campus FURG-46 

SAP, será assinada pela presidente e por mim, como secretário da reunião. Santo Antônio da Patrulha, 47 

sete de dezembro de dois mil e vinte e três. 48 
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